
SU セミナー「株式会社コスメック様工場見学会」アンケート結果 

一般社団法人エンジニアリングブリッジ   2025 年２月 2１日 

SU セミナー「株式会社コスメック様工場見学会」アンケートにご協力いただきありがとうございます。 

参加の皆様からアンケートに 1２名にご回答いただきました。アンケート結果をご報告させていただき、改善してまいります。 

【アンケート結果グラフ】 

設問１:全体として、どの程度満足しましたか? 

 

 

 

 

 

 

 

 

設問２:イベントの次の点について、どの程度満足しましたか? 

 

 

 

 

 

 

 

 

設問３:ご自分の仕事との関連性や、仕事に役立つ部分はありましたか? 

 

 

 

 

 

 

 

 

設問４:セミナーの内容＆説明について、どの程度満足しましたか? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



設問５:セミナーへの期待は応えられましたか? 

期待を上回った:６ 期待通りだった:６ 期待を下回った:０ 

 

設問６:コスメック様の良かった点やご意見を教えてください。 

1 
工場の加工場や各々の配置場所がとても考えられている配置になっていてあれほどの生産量を生み出せて

いるのはとても素晴らしいと感じました。 

2 
部署間を超えた情報共有をされており、市場のニーズを早く取り入れられる仕組みがとても魅力を感じまし

た。 

3 内製化、材質確保や生産の予測を行うことで短納期に応えることが素晴らしいと思いました 

4 

KOMS 活動という仕組みを用いて、事業目標、部門目標、改善活動に至るまで一元的に KPI 管理をさ

れている取り組みはとても特徴的であり、それを徹底して続けていることが会社の強みとなっているというお話

が印象的でした。取り組みの姿勢ややり方については自社でも参考にしたい。 

5 

弊社のお客様の中には使用機器のご指定がある場合もございますが、基本的には弊社の設計で決まる事

が多いので、コスメック様のお取り扱い商品や使用例などを知る事が出来ましたし、便利な商品も多くあるこ

とが知れましたので、今後の装置設計の際に活用出来ればと感じました。 

6 商品の少量多品種の納期管理は大変勉強になります。 

7 各質問に対してご丁寧な解説をされていた点がとてもよかったです。 

8 

多品種少量生産で、お客様のニーズに合った製品を販売したり、他会社様の製品と組み合わせて、精度

の高い位置決めユニットの作成する、製品の特化している部分を生かしたユニットの提案をしている所が、と

ても良く思いました。 

9 アクションプランの取り組みが素晴らしかった。 

10 
技術に裏付けされた多様な製品群を提供されている姿勢に共感いたしました。 

設計室まで 4S 活動が行き届いており見習いたい。 

11 
コスメック様独自のマネジメントシステムに関して知ることができた。 そして、それが反映された工場を見学す

ることができ、弊社にとって大変参考になりました。 

12 会社の沿革、売上構成、組織作り等ご説明頂き企業理解が深まりました。 
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設問７:セミナーへの感想や改善要望 

1 
とても素晴らしい工場見学でした。関わったことのない業種の方と相対することもできとても貴重な機会を設

けてくださり本当にありがとうございました。 

2 とても濃く良い内容の中で、⾧すぎず短すぎない時間でとても勉強になりました。 

3 この度は工場見学会を参加させていただきありがとうございます 

4 工場見学はとても参考になるので、今後も企画していただきたい。 

5 スムーズな進行で時間を余すことなく、とても良かったと思います。 

6 
今後機会あれば、参加したいと思います。また、機会があれば、台湾への工場訪問セミナーの企画協力で

きればと思います。 

7 この度は貴重な機会を頂き、大変ありがとうございました。 

8 

この度は貴重な経験をありがとうございました。 普段設計をしている身として、普段使用していない製品の

実物や他会社様の組立の様子など、なかなか見る機会が無かったので、とても良い経験になりました。あり

がとうございました。 

9 
やはり神戸は遠かったので、近場もしくは遠出なら 1 泊もありかなと思います。 有馬温泉で一泊したかった

ですね。 

10 せっかく兵庫まで行ったので第二工場も併せて見学したかったです 

11 

普段、他社様の工場を見学させていただく機会はほとんどないため、 弊社との違いを感じることができ、大

変勉強になりました。 また、他の会社様の工場見学も企画していただけると大変有難いです。 この度は、

貴重な機会を作っていただき、誠にありがとうございました。 

12 
他社様の会社見学は学ぶ点も多く、業界知識も増え良い刺激となりますのでぜひ次回も開催いただきた

く。何卒よろしくお願いいたします。 

 

【アンケート結果のまとめ】 

・よい評価をいただきました → コスメック様のご協力のおかげです、ありがとうございました。 

・エンジニアリングブリッジのセミナーの特徴を、現地現物で見ていただく工場見学、参加型のグループワーキング、 

情報交換を含めた参加型の討論会として再認識いたしました。 

→ 会員様にご協力いただき、今後もご要望にお応えしていきたいと思います。 


